

# WARTA

## Polsek Sukra Berperan Aktif dalam Pengamanan Tabligh Akbar dan Peresmian Masjid Nurul Huda

Indramayu - [INDRAMAYU.WARTA.CO.ID](http://INDRAMAYU.WARTA.CO.ID)

Aug 12, 2023 - 19:36



*Polsek Sukra Berperan Aktif dalam Pengamanan Tabligh Akbar dan Peresmian Masjid Nurul Huda*

Indramayu- Polsek Sukra, jajaran Polres Indramayu Polda Jabar dengan sinergi yang kuat antara aparat kepolisian dan masyarakat, melaksanakan tugas pengamanan dalam kegiatan Tabligh Akbar dengan penceramah KH. Ahmad Muwafiq (Gus Muwafiq) dalam rangka peresmian Masjid Nurul Huda di Desa Tegaltaman, Kecamatan Sukra, Kabupaten Indramayu. Sabtu (12/8/2023)

Berbagai tokoh penting hadir dalam kegiatan ini, termasuk Plt Camat Sukra yang diwakili oleh Kasi Yanmas EKA TIRTA, SE., Kapolsek Sukra IPDA Rudi

Hartono,SH., Kuwu Desa Tegaltaman Markus Hadi Prayitno, Kepala Kantor Urusan Agama (KUA) Kecamatan Sukra KH. Juraed., serta perwakilan dari Majelis Ulama Indonesia (MUI) Kecamatan Sukra dan Nahdlatul Ulama (NU) Kecamatan Sukra.

Kegiatan ini juga dihadiri oleh tokoh masyarakat, agama, dan pemuda Desa Tegaltaman, serta sekitar 550 undangan lainnya.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Sukra IPDA Rudi Hartono menjelaskan bahwa pengamanan yang ketat merupakan bagian dari komitmen Polsek Sukra dalam menjaga keamanan setiap kegiatan masyarakat.

"Kami berupaya memberikan perlindungan maksimal bagi keberlangsungan acara yang sakral ini. Kerjasama antara instansi kepolisian, ormas Islam Banser Pempdes Desa Tegaltaman, dan panitia berjalan dengan baik," ungkapnya.

Lebih lanjut, Kapolsek menegaskan bahwa kegiatan Tabligh Akbar ini bukan hanya perayaan, tetapi juga cara untuk mengungkapkan rasa syukur dan ketakwaan kepada Allah SWT.

"Kami berharap melalui kegiatan ini, masyarakat semakin terpanggil untuk memperkuat iman dan hubungan dengan Tuhan Yang Maha Esa," tambahnya.

Lanjut Kapolsek menyampaikan, pengamanan kegiatan Tabligh Akbar ini melibatkan 8 personil dari Polsek Sukra, 4 personil dari Polsek Patrol, dan 3 personil dari Polsek Anjatan.

Mereka diberikan dukungan oleh 30 personil dari Ormas Islam Banser Pempdes Desa Tegaltaman dan panitia acara. Sinergi yang solid antara instansi kepolisian, masyarakat, dan ormas menjadi pilar utama dalam menjaga keselamatan dan kelancaran peresmian Masjid Nurul Huda.

Dengan kerjasama yang baik dan penuh kebersamaan, kegiatan Tabligh Akbar ini berlangsung dengan sukses dan mendalamkan rasa syukur serta ketakwaan masyarakat kepada Tuhan.

"Kami terus berkomitmen untuk menjaga kesejahteraan bersama dan melindungi warga dalam berbagai acara penting seperti ini," ungkap Kapolsek.